



Vie associative

La diversité des nos caractères associée aux manque de formation génère en réunion d'interminables discussions qui s'échappent de leur sujet à la moindre occasion.

Cette difficulté à écouter pour s'entendre est inévitable. Chacun voulant défendre sa position, son point de vue, ou un intérêt particulier, contribue à faire de la discussion au pire: un petit laboratoire d'égoïsme grégaire, au mieux: un brouillon d'efficacité permanente.

On n'a pas le choix.

Mais force est de constater que c'est bien sur ce terrain que la culture associative se révèle imaginative, courageuse etfructueuse.

Fructueuse comme le fut au cours de cette année la rencontre entre les représentants d'AAF et ceux du Collectif aboutissant à la signature d'une convention de partenariat sur trois ans renouvelable et dotée d'un financement pour mener à mieux notre fonctionnement et nos actions.



Patrick Crespin AAF, Jacques Blaudeau AAF, Jean-Claude Signoret CNC, Alain Cavin CNC, Jean-Jacquinet CNC, Eléonore Weiss CNC, Nicole Crestou AAF, Serge Nicole AAF. Photo : François Bélliard AAF

La solidité de notre partenariat repose aussi sur le nombre de céramistes qui siègent au Conseil d'administration de la Chambre Syndicale d'AAF.

D'où l'importance pour les membres des associations du CNC adhérents d'AAF d'avoir participé aux dernières élections des membres du conseil d'administration.

Jean Jacquinot, président du collectif

Collectif National des Céramistes

Déclaration en Sous Préfecture d'Istres (13800) le 11 octobre 1999 sous le n° 0134008389

Enregistrée en préfecture du Cher le 9 nov 2008 sous le N° W 061000024 -

N° SIRET : 432 557 55100020 CODE APE : 9499Z

CCCLB - La Borne - 18250 Henrichemont / Collectifceram@aol.com

www.collectif-ceramistes.org